

## CONSTRUCCIÓN

## Findeter liderará estudios del malecón Río Molino



Colprensa

La *Financiera de Desarrollo Territorial (Findeter)*, en cabeza de **Sandra Gómez**, y el municipio de Popayán firmaron un convenio mediante el cual la entidad brindará asistencia técnica y la administración de recursos para contratar los estudios y diseños del malecón Río Molino. Esta será una de las obras de renovación urbana más grandes de Popayán en los últimos 10 años y promoverá el disfrute del espacio público. (UC)

## TECNOLOGÍA

## Abren 10 centros de transformación digital



La República

MinTIC, en cabeza de **Karen Abudinen**, e iNNpulsa Colombia, abrieron 10 nuevos Centros de Transformación Digital Empresarial (Ctde), que tienen como fin impactar a más de 10.000 Mipyme con acompañamiento técnico y personalizado para que inicien su proceso de transformación digital. Se hicieron alianzas con las cámaras de comercio y universidades del país. Las inversiones son de \$8.000 millones. (UC)

## CONSTRUCCIÓN

## Buscan mejorar servicios en Nariño y Cauca

La *Superintendencia de Servicios Públicos Domiciliarios*, liderada por **Natasha Avendaño**, acordó con los proveedores acciones de mejora en la prestación de los servicios de acueducto, alcantarillado, aseo y energía eléctrica en las poblaciones de Tumaco y Magüí Payán, en Nariño; y Timbiquí y Guapi, en Cauca. Se acordó el programa de gestión para resolver las falencias en la recolección de residuos. (UC)

**POSITIVA COMPAÑÍA DE SEGUROS S.A.**, informa que el señor **CARLOS EDUARDO BOLAÑOS RODRÍGUEZ**, identificado con la c.c. N°19.224.148, pensionado de POSITIVA a través del Seguro de Pensiones de Conmutación Pensional celebrado con la Empresa de Telecomunicaciones de Bogotá – ESP. ETB., falleció el 26 de diciembre de 2020.

Que **Concepción Intencipa Vanegas** en su calidad de Cónyuge, solicita el reconocimiento de Sustitución Pensional, a partir de la fecha del fallecimiento.

En consecuencia, las personas que consideren ser titulares de igual o mayor derecho, deberán enviar la documentación al correo [indemnizaciones@positiva.gov.co](mailto:indemnizaciones@positiva.gov.co), dentro de los treinta días siguientes a la publicación del presente aviso, con el formulario respectivo y aportar pruebas en que se funden, así como las conducentes a desconocer los derechos de los demás beneficiarios.

ÚNICO AVISO – FEBRERO DE 2021

## ¿CÓMO AVANZA LA VENTA DE ISA?

Empresas interesadas en ISA



¿Qué dijo el Gobierno?  
Aceptó la propuesta de Ecopetrol

Firmará contrato de exclusividad

Venta de ISA podría significar **\$14 billones**



Dividendos de ISA a la Nación en 2020  
**\$384.399 millones**

Recibió aprobación para crédito del Banco de Bogotá por **\$300.000 millones**

Sus cifras

isa

Negocios



Datos financieros



Fuente: ISA, MinHacienda, Sondeo / Gráfico: LR-VT

# El Gobierno le ofrece exclusividad a Ecopetrol en la oferta por ISA

**HACIENDA.** EL MINISTRO DE HACIENDA ACEPTÓ LA OFERTA REALIZADA POR ECOPEPETROL Y FIRMARÁ UN UN CONTRATO DE EXCLUSIVIDAD. JUNTA DEL GEB AUTORIZÓ PRESENTAR UNA OFERTA POR ISA



Jorge Restrepo

Docente de la Universidad Javeriana

“El Gobierno es el mayor accionista de Ecopetrol, en cambio, el inversionista controlante del Grupo Energía Bogotá es el Distrito de Bogotá. El MinHacienda les dirá que no porque pierden el control”.

## ISA tomará crédito por \$300.000 millones

BOGOTÁ El *Gobierno Nacional*, en una carta firmada por el ministro de Hacienda, **Alberto Carrasquilla**, anunció que aceptaba la oferta realizada por *Ecopetrol* para quedarse con 51,4% del ISA. Sin embargo, ese mismo día *Grupo Energía Bogotá (GEB)* informó que también presentará una oferta no vinculante por el mismo porcentaje de participación. Frente a este panorama, la pregunta es si la cartera de Hacienda tendrá en cuenta la oferta del GEB. En la carta del ministro, se anunció que se firmaría un contrato de exclusividad con *Ecopetrol*, por lo que ahora la cuestión es si se dejaría o no por fuera a cualquier otro postor. Sin embargo, si no se ha firmado, expertos indican que el *Ministerio* debe estudiar la propuesta, mientras que actores políticos señalan que ISA debe quedar bajo el control del Estado.

Síguenos en:



[www.larepublica.co](http://www.larepublica.co)  
Para conocer por qué la salida de Prodeco anuncia una crisis en las regalías.

bla de que la transacción puede ser de \$14 billones.

El analista de bolsa **Wilson Tovar** señaló que *Ecopetrol* es la mejor opción, pues la estrategia es conseguir recursos y que los activos se queden dentro del portafolio del *Gobierno*. Si bien *GEB* es pública, es la *Alcaldía de Bogotá* quien tiene 65% de las acciones, no el Estado.

“Si quisieran salir de ISA lo que harían es abrir una OPA a nivel internacional y seguramente vendrían muchos conglomerados que podrían ofrecer más que *Ecopetrol*, pero ISA le sigue generando dividendos al *Gobierno*. Con *Ecopetrol* recoge recursos y se queda con el activo, es una jugada inteligente”, expresó.

Por el contrario, **Jaime Arrubla**, expresidente de la *Corte Su-*

prema de Justicia, aseguró que debe haber una puja por ley y que no se le puede dar privilegios a *Ecopetrol*, pues si bien es estatal, tiene acciones en el público.

“Por tratarse de un activo estratégico, no puede quedar en manos privadas, alega el *Gobierno* para que no se entregue al mejor postor. Pero hay interés de *EPM* y *GEB*, que también son públicas”, manifestó. Para el experto, el *Gobierno* debe iniciar un proceso de oferta de su activo.

Las críticas que llegan desde sectores políticos es que la premura que tiene el *Gobierno* de vender ISA no permite tener un proceso competitivo, en que varios postores pueden ofrecer mucho más que *Ecopetrol*. De ser así, los expertos indican que se tiene que ofrecer las acciones de ISA al sector solidario y a otros actores, lo que podría demorar un año o más.

JOSE GONZÁLEZ BELL  
[jgonzalez@larepublica.com.co](mailto:jgonzalez@larepublica.com.co)